

Biomasse

## DBFZ startet Betreiberumfrage

**[12.02.2013] Um die Auswirkungen des Erneuerbaren-Energien-Gesetzes (EEG) auf den Anlagenbestand- und betrieb zu ermitteln, hat das Deutsche Biomasseforschungszentrum (DBFZ) eine Betreiberumfrage gestartet.**

Das Deutsche Biomasseforschungszentrum (DBFZ) hat jetzt eine deutschlandweite Betreiberumfrage gestartet. Laut eigenen Angaben untersucht das DBFZ auf Grundlage der Befragung die Auswirkungen des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) auf den Anlagenbestand sowie den -betrieb und gibt Empfehlungen an die Gesetzgebung. Betreiber von Biogas- und Biomethananlagen, Biomasseheizwerken, Holzvergasern sowie von Pflanzenöl-Blockheizkraftwerken können sich via Internet an der Umfrage beteiligen. Wie das DBFZ weiter mitteilt, findet die Befragung im Rahmen des Vorhabens „Wissenschaftliche Vorbereitung und Begleitung der EEG-Monitoring-Berichte und des EEG-Erfahrungsberichtes für die Stromerzeugung aus Biomasse“ statt.

(ve)

[Direkt zur Umfrage](#)

Stichwörter: Bioenergie, Deutsches Biomasseforschungszentrum (DBFZ), Erneuerbare Energien Gesetz EEG, Umfrage